

CPC oficializa a Susana Jiménez como su futura presidenta; el vicepresidente será Daniel Mas

El comité ejecutivo de la Confederación de la Producción y del Comercio (CPC) oficializó el viernes la candidatura de consenso de su actual vicepresidenta, Susana Jiménez, como sucesora de Ricardo Mewes en la presidencia de la multigremial de la gran empresa, tal como lo adelantó Pulso.

Jiménez será acompañada durante el bienio 2025-2026 como vicepresidente por Daniel Mas, dueño de la constructora del norte del país Ecomac.

De este modo, el próximo 17 de diciembre se realizará una elección simbólica donde será ratificada esta

decisión por los expresidentes de la CPC, su actual presidente y vicepresidenta y los presidentes y 10 consejeros de las seis ramas que integran la CPC: Sociedad de Fomento Fabril, Sociedad Nacional de Agricultura, Sociedad Nacional de Minería, Cámara Nacional de Comercio, Cámara Chilena de la Construcción y Asociación de Bancos.

Ese día también asumirá como gerenta general de la confederación Macarena Letelier, abogada experta en temas regulatorios, en reemplazo de Fernando Alvear, quien ejerció el cargo durante los últimos 14 años.